

## **DIRECTOR DE LA DISA JAÉN FORTALECE RELACIONES CON GOBIERNOS LOCALES**

El Director de la Sub Región de Salud Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera viene fortaleciendo el trabajo con la municipalidad provincial de Jaén y los municipios distritales, con el propósito de ir acortando las brechas en salud.

En reciente reunión el titular de la Disa y el alcalde provincial de Jaén, Lic. Walter Prieto Maitre reiteraron su compromiso de seguir trabajando por mejorar los servicios de salud, articulando esfuerzos ambas instituciones del estado.

El domingo 19 noviembre Mario Troyes participó de la inauguración del P.S. de Cajones, donde pudo reunirse con el alcalde distrital, Cesareo Díaz Díaz y compartió la necesidad de seguir invirtiendo en proyectos de salud, saneamiento básico y equipamiento.

“Los gobiernos locales son aliados estratégicos, por tal motivo desde que asumimos la gestión hemos creído conveniente llegar hacia ellos y fortalecer nuestra relación para conjuntamente trabajar por la salud de nuestra población”, expresó el director de la Disa Jaén.

Agregó que continuará con este propósito, visitando a los burgomaestres de otros distritos con quienes, dijo, tiene un mismo objetivo que es el bienestar de los pobladores de sus jurisdicciones y la provincia.

